



'Alito' da bienvenida a Lucía Meza y abre las puertas a quienes ven a Morena como desastre

Tras darle la bienvenida a Lucía Meza en el Frente Amplio por México, el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, aseguró que el bloque opositor tiene las puertas abiertas para los mexicanos que han visto que Morena es un desastre.

“Aquí nosotros tenemos las puertas abiertas para incorporar a este gran frente amplio a mexicanas y mexicanos que han visto que Morena es una tragedia, es un desastre, que están destruyendo este país, y bueno, cada día el frente se hace más amplio, Xóchitl representa esa nueva esperanza, esa responsabilidad de construir un mejor país”, expuso.

Entrevistado en la sede nacional tricolor, el ex gobernador de Campeche confió en que Meza –quien renunció este miércoles a Morena por no ser tomada en cuenta en el proceso interno del partido–, será la próxima gobernadora de Campeche.

“Lo que confiamos es que es una mujer echada para adelante, es la que va punteando siempre la competencia y va a ser la próxima gobernadora”, destacó.

En su cuenta de “X”, el presidente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI) dio la bienvenida a la senadora Meza, y destacó que mostró valentía al unirse al Frente Amplio por México.

“Le doy la bienvenida al @PRI_Nacional a la Senadora @LucyMezaGzm; su decisión de unirse a nuestro Partido es muestra de su valentía y compromiso con Morelos y con México. ¡Vamos a trabajar en equipo por la defensa del país!”, destacó.

<https://www.milenio.com/politica/elecciones/alejandro-moreno-formaliza-adhesion-lucy-meza-frente-amplio>